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EDITORIAL

Um dia de reflexão
Dar

de si sem esperar algo do próximo. Amar uns
aos outros como uma mãe ama um filho. Respei

tar a individualidade e as diferenças que fazem com

que a vida seja especial a cada dia que se passa.
Hoje certamente é um dia especial principalmente

para os Cristãos, que esperam a chegada da Quarta
feira de Cinzas, que é o primeiro dia da Quaresma,
para iniciar a contagem dos dias até o Domingo de
Ramos.

A origem do nome "Quarta-feira de Cinzas ", vem
de muito tempo. Quando os pri1[leiros Cristãos, por
costume, passavam cinzas sobre suas cabeças, como
forma de simbolizar a humildade e fragilidade e a ne

cessidade de Deus em suas vidas. Assim começa a

"Quaresma" que é um período de 40 dias que inicia
na Quarta-feira de Cinzas e se estende até o Domingo
de Ramos.

-

.

É unimomento de reflexão não apenaspara os Cris
tãos que a comemoram, mas para todos os povos que

habitam essa terra, no sentido de pensar no próximo
realmente como irmãos e promulgar a paz sobre todo
o "território terrestre.

Apesar de que há muito tempo as pessoas do mun- .

do todo, por infinitosfatores, deixaram de seguir reli
giosamente suas crenças, é preciso compreender a fé
e trazê-la para dentro de nossos lares.

É ela que embala a humanidade a seguir, o seu ca

minho. Indiferente da crença que cada individuo te

nha, nós precisamos uns dos outros para poder sobre
vzver,

Temos quarenta dias para refletir e o resto do ano

para agir. Vamos buscar nesse momento força para
criar e conduzir as nossas esperanças e anseios. Não
apenas para o nosso beneficio, mas principalmente
para todas as pessoas.

E que afé esteja sempre conosco e que ela ilumine
os nossos passos alimentando a nossa alma todos os

dias de nossa vida.
�

Senhora Editora:

Hoje precisei procurar na banca o n° 94 de si Jor

nal, lançado na quarta-feira passada.
Torna-se extremamente difícil ver reproduzidas

; com exatidão as respostas e declarações da pessoa en
trevistada por um órgão de imprensa, sobretudo quan

, do se trata de assunto histórico. O problema se agra
va, quando o Jornal entrevista várias pessoas sobre o

i
mesmo assunto. A história da Igreja em Gaspar, por

: exemplo, que é o nosso caso.

Agora que a situação se repete, preciso declarar
i que, na qualidade de entrevistado, não sou responsá
: vel por tudo o que si jornal �e lê a respeito da história

.
em apreço. Peço, pois a "Metas" que publique as mi-

; nhas retificações:
�

!
.

1) Eu citei o nome exato de todos os três Bispos
nascidos em Gaspar. O Jornal falou de um só dos três.

2) Como por inauguração de uma Igreja se en

tende o ato litúrgico realizado com solenidade por um

Bispo ou seu representante, aMatriz atual de Gaspar!
não pode ter recebido essa Benção "Aos 03 de maio :

de 1955" e em "03 de maio de 1956", com está em
r ,

"Metas". Foi mesmo em 1956.

3) A Festa da Santa Cruz Realizava-se em 03 de '

maio. Então a Cruz de que se fala à página 04 B não i

pode ter sido colocada "Aos 16 de maio d� 1946 na i
Festa de Santa Cruz", conforme lemos agora. .:

4) A terceira Igreja não foi inaugurada em 29 de !
junho de 18755 (!)", mas na mesma data em 1885.

'

5) A estátua de São Pedro foi colocada em seu

lugar no alto em novembro de 1947. Nãoem outubro
,como diz o Jornal.

Procurei, já repetidas vezes, até em sermões, cor
rigir erros correntes com relação a datas e fatos que
marcam a história da Igreja em Gaspar. A uns, falha a

memória, outros, não tiveram acesso ás fontes, e im
provisam.

Frei Elzeário Schmitt

-Metas

Turistas

AI.ERTA
Por Cristina Scheter

Chuvas
Com a chuva de domingo Gaspar ficou literal

mente debaixo da água. Como sempre, os mora
dores do bairro Sete e do Sertão Verde sofreram
com a invasão da água. Esperamos agora que a

obra tão polêmica fique pronta logo para que esse

tipo de problema não venha mais a acontecer.

Reunião
Quinta-feira, 14, acontece mais uma reunião do

projeto 100% Gaspar, na Sociedade Alvorada às
19 horas. Apesar de estarmos próximo do dia es

colhido para que a comunidade eleja o futuro can

didato a deputado pouco tem se ouvido do Proje
to.

A comunidade está ansiosa, mas precisa conhe
cer mais e melhor os dois pré-candidatos.

Facultativo
E parece que os funcionários públicos entende

ram o recado e não apareceral!1 na prefeitura du
rante o feriadão, que para o governo publico foi
decretado Ponto Facultativo. Quem precisou se co
municar com a prefeitura na segunda e terça feira
ficou só na tentativa. Nem mesmo os telefones
estavam funcionando ...

N
:l
.....

U Enquanto os gasparenses fugiram para o lito-
C/.)

8 raI, muitos ônibus de turismo encontravam-se na
8
::E cidade. O feriado foi ótimo para o pessoal que quis
l� aproveitar os parques aquáticos.
o:j
.b

É Moto Clube
J-o<

Parabéns aos organizadores do Enduro de Ve
locidade que aconteceu neste fim de semana em

Gaspar. Muita gente presenciou o evento, que foi
um verdadeiro sucesso.

"Preste atenção ao que está fazendo; o
ontem já lhe fugiu'das mãos, o amanhã ainda

não chegou."
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Meta� COMUNIDADE

Levantamento aerofotogramétrico fica pronto em abril
Município já começou a ser mapeado pela empresa Agritec

Duas
fases do projeto de aerofoto

grametria (foto área) já foram con

cluídas pela empresa Agritec de Joinvile
que realizou dois vôos para fotografar �
município.

Um vôo mais alto foi realizado para
que fosse possível fotografar o municí

pio inteiro e outro mais baixo que regis
trou toda a área urbana.

O objetivo agora será o trabalho de

campo onde os dados das fotos serão

confrontados com a extensão territorial.
Todo o trabalho de levantamento de, da
dos deverá ficar pronto até o final de
abril.

O levantamento aerofotogramétrico
é imprescindível para elaboração do Plano Diretor e
consiste em fotografar o município através de urna ae
ronave onde se identificam os imóveis existentes para
posteriormente serem confrontados com a base
cadastral do IPTU. Este trabalho é de grande impor
tância para o planejamento da cidade, pois identifica o

potencial de crescimento ordenado.
Além de todo o planejamento e reestruturação do

município, o trabalho será utilizado pelo Samae que
poderá ter em mãos urna base cartográfica atualizada
rua por rua.

A Secretaria de Obras poderá contar com um

mapeamento autimétrico do relevo, demetro em metro,

,

o que servirá para 'elaboração de projetos de escoamento
de esgotos.

A primeira etapa do novo Plano Diretor de Gaspar
foi concluída no segundo semestre de 2001, onde"'a
prefeitura em parceria com a Furb (Universidade Re

gional de Blumenau) concluiu a proposta de mapea

�ento 'de uma nova área urbana para o município.
O objetivo do novo plano diretor consiste em pla

nejar omunicípio em longo prazo, direcionando as áre
as industriais, residenciais, comerciais e de preserva
ção permanente.

Atualmente, em virtude do Plano Diretor ser muito
antigo, Gaspar conta com uma área urbana de 23,75
Km2, e uma área rural de 346,05 Km2.

'

O novo estudo-irá contribuir também par� a arreca

dação do município, pois possibilitará a legalização de
loteamentos irregulares.

;,
Bato palmas e pés para essas pessoas que estão dei-

,

xando as ruas de Gaspar virarem riachos com tamanha

falta de descaso ... Qualquer meia hora de chuvas e eu
,

já posso me deslocar por quase toda à cidade tamanho
,Ié e acúmulo de água parada nas ruas ... Valeria a p:

'

para os terrestres que as bocas de lodo-fossem vistori
adas e se possível alargadas ....

***

Recado dado e bem recebido... os empregados da

, prefeitura compreenderam pois atenderam na íntegra
"

o feriado facultativo de carnaval... a prefeitura esteve

as moscas desde a última sexta-feira...

***

Existe presente de grego ... Pois dar-lhes-ei um con

selho de grego ...

Para meu 'uso particular aconselho a todos os

munícipes que voltem ao tempo de água de poços e

, fontes .. ; para mim seria uma maravilha... para vocês
,
uma desgraça ...

Vejam o caso da Bica do Hospital... A água está
contaminada agredindo a saúde de todos os que dela

fazem uso ...

***

Criado juizado informal emGaspar' Sobre o caso do pó da Lagoa tenho a declarar que
sou, assim corno quase todos os habitante daquele lo
cal, impossibilitado de caminhar pelas estradas de lá,

, : tamanho é a nuvem de poeira se forma com o passar

�: de algum carro... Já esta passando da hora de alguma
,

providência ser tomada... Urnas três ou quatro passa
das do caminhão pipa por dia só iriam alegrar aqueles
"pobres" moradores e também a este polvo ...

Foi criado dia 26 de novembro de 2001, pela juíza
Claudia InêsMaestri, o Juizado Informal. O objetivo
é dar mais agilidade e eficácia aos processos de co

brança.
O Juizado Informal trata de ações com cobran

ças inferiores a R$ 900,00 e vem revolucionando
todos procedimentos e' critérios adotados pela justi
ça , resgatando a credibilidade judicial, com respei
to a agilidade, cujas ações estão sendo solucionadas
em menos de 15 dias.

Somente emjaneiro de 2002 foram enviados 172
casos para o juizado, destes 87% já foram cobrados
e 13% estão em andamento.

As empresas que desejarem ingressar com ações
no juizado informal deverão fazê-lo na Secretaria

da CDL (Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar),
ou poderão obter mais informações pelo telefone
332-2599.

***

,

- Ainda sobre aquelemiserável pó da Lagoa ... Na La
'goa existem muitas lagoas, certo???

Então eu me pergunto: por que não usar a própria
, água destas lagoas para molhar as estradas... algum

,

,

i jeito deve existir... quem sabe um caminhão pipa só

! i para este bairro não seria a solução ...

fi I O MllHOR CURSO DlINfORMlllCI DO BRASlli
E:332-2269/332-327

Matrículas Abertas
Av. Das Comunidades, 455 Centro

,

/
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Skilo Transfers apoiando o esporte, -

Jhonatan Batista e Skilo Transfers em parceria constante divulgam Gaspar nacionalmente

APoiar o esporte é garantir uma

juventude saudável e digna para
construir um mundo melhor para todas
as gerações. Parceria de empresas em

prol desse sonho é um dos passos
significativos para chegar ao ponto certo
de uma conquista.

A Ski lo Transfers, é uma dessas

empresas que pensa no futuro dos
'ens. Uma empresa genuinamente

gasparense, líder no mercado de
transfers e patrocinadora de Jhonatan
Batista, campeão catarinense de

motocross, na categoria 125cc Especial.
Depois de mais um ano de sucesso,

na última semana, a Skilo Transfers

renovou a sua parceria, com Jhonatan,
caminhando lado a lado do piloto. "Ago
ra com essa nova conquista (contrato
com a Kawasaki), Jonathan levará o no

me de Gaspar e de nossa empresá inter
nacionalmente", anseia Antônio Carlos

Silva, diretor da Skilo Transfers que
desde o início das competições do piloto,
vem apoiando-o através de patrocínio.

E como marca de seu sucesso,
Jbonatan irá disputar o campeonato
brasileiro de motocross, o que poderá
render grandes frutos para ambas as

partes, já que com a possível vitória '

levará o nome do piloto e da própria
Skilo Transfers para o mundo.

i :" ....

� i
L

. J

Jhonatan ao lado de Antônio Carlos Silva veste a camisa da Skilo
············1

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR t](.
};OVERNO POPU/./IR

Tomada de Preços N° 10/2002
OBJETO: seleção e contratação de empresa para aquisição de macadame e brita para
atividades da Secretaria de Planejamento, Transportes e Obras. ENTREGA DOS EN
VELOPES: contendo os documentos de habilitação e a proposta DIA - 01103/20012 até
às 14:00 horas.ABERTURA: 01/03/2002 às 14iOO horas.Os interessados poderão obter
a íntegra do edital, diariamente no horário de expediente, no Departamento de Compras
da Prefeitura Municipal, ao preço de R$ 10,00(dez reais).

Prefeitura Municipal de Gaspar (SC), em l3 de fevereiro de 2002.
PEDRO CELSO ZUCHI

Dr.' Sandra Krauss
Dra. Luciana Dares

, Atendimento
também 'ae convênios

T E
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Comunidade pode estar consumindo água contaminada
Comunidade precisa se conscientizar de que o melhor é tomar água tratada

Muitos gasparenses ainda procuram
uma bica ou cachoeira para bus

car água ao invés de ingerir a água dis-
.

tribuída pelo Samae.
Grande parte da comunidade acredi

ta que estes mananciais são puros e que
não foram prejudicados pela evolução do
homem e da polll_ição. Enganam-se.

Atualmente são raríssimos os locais
onde é encontrada água pura, sem pre
sença de coliformes fecais.

Acredita-se que em Gaspar mais de
95% dos poços artesianos sejam de água
contaminada, no entanto a comunidade
continua investindo na produção de po
ços e ingerindo esta água.

A pedido do Jornal Metas, o Samae
analisou a água da bica do Hospital, um
dos locais mais procurados pela comu-

nidade para coletar água.
As amostras provaram que a água no

local não é pura e definitivamente im

própria para ingestão.
De acordo com a técnica do Samae,

Gisela Machado, já se nota umamudan

ça na consciência do gasparense. "Quan
do foi inaugurada a Eta do Belchior,
eram pouquíssimas as ligações, mas com
o tempo a comunidade foi pedindo no

vas ligações. Ainda existe o preconceito
de tomar a água clorada, mas ela apre
senta segurança, possui cloro mas os

seres patogênicos estão mortos".
No verão aumentam ainda mais o ris

co em se ingerir a água direto de casca

tas e bicas, pois com as chuvas e trovo
adas o número de coliformes fecais po
dem aumentar em mais de 150%.

SER'IICO A\.iTO"lÇ?!O MIIN:C,P"'L OE :'(\01< E e s o o r o

LAUDO DE ANÁLISE DE ÁGUASAMAE'
r;;oI.Sf1ar

A ingestão de água não tra
tada pode causar desde diar
réia até hepatite. Esses

microorgani smos atacam

principalmente pessoas com o

organismo debilitado, como
pessoas que sofrem com do

enças crônicas e podem pio
rar seu estado de saúde inge-
rindo a água contaminada.

Gisela lembra ainda que a

água contaminada não deve
""�"'"'�(<(t.it;;a.t\OOorij.2(') ser usada nem mesmo para
""'""",f"",,(N'_fOOori):_ banho e enfatiza que a vigi-.! " .

l. . .�+__�.'.---,,'� �. lância sanitária faz o controle
da água dos parques aquáticos
gasparenses, verificando a

______J

quantidade de coliformes en

contrada na água e garantin
do o bem estar do cliente.
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[A Portasia 1469, d&29112J2000, doM.S., (Parião da Potubilkiad&, âgüaptn CXI'ISaTlOMIaoo), oo� 8&ap'caas
!cmacteri,ücas l!Ibordadaaooj)fMOOl&Laucb:

.

r rI 8�cterioIÕQjea,

G.:" {� "./\ ( . ..j. - ��
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CONCLUSÂO
A amostIa analisada está 00l DESACORDO can:

A Portaria 1469, de 29/1212000, do M,S" (Padrão de PotabiIiOOde, água para COl1SlIl1O hunano), no que se aplica às
caracteristicas aboI'dadas no presehte Laudo:

.

Bacterioló icas

ATENÇÃO PESSOAL:

Vejam o que vocês podem encontrar

na Alexandre Treinamento

Análise comprova que a água é contaminada
Segundo Gisela, a água distribuída tornar essas exigências ainda mais se-

pelo Samae é própria para a ingestão. veras, o que se torna uma garantia para
"A cada seis meses a nossa água é anali- o consumidor",
sada em Curitiba; além das analises diá- Gisela ressalta ainda que a cada 15
rias realizadas aqui no laboratório". dias o Samae colhe em alguns pontos es-

Quanto à exigência para a distribui- pecíficos a água que esta sendo distri
ção ou embalagem de água Gisela afir- buída para a análise.
ma que o governo tem fiscalizado bas- Vale lembrar a comunidade que qual
tante e que as analises são bastante rígi- quer dúvida sobre a qualidade da água
das. "As exigências do governo para se distribuída pelo Samae, o consumidor

poder distribuir água são muitas, e a par- pode pedir uma analise completa do pro
tir de novembro uma nova portaria vai duto.

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Venha nos visitar-e Confira nossos preços!
.

. .

. .

b;{��qp��:;'i�(fias �(/jlJ[�§�-�LtJt[ri(IiJJ�"ij��W\�J

t 9101-2182
!

ir (4-7) 332-5995 i
l Rua r=rei Solano, 1097 - Gasparinho...................... ,
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COMUNIDADE �"Melas

Presidente de associação pede mais atenção ao seu bairro
Há anos que a comunidade da Lagoa sofre com a poeira, um drama que pode chegar ao fim com o Antipó
Depois que aumentou o número de

comércio e residências no bairro
o trânsito também cresceu e a poeira se

tornou caótica para os moradores.
A Associação deMoradores do Bair

ro Lagoa, presidida há quase um ano por
Maria da Cunha Pereira, 54 anos, vem
buscando de todas as maneiras resolver
esse problema.

Além do Antipó, que é uma camada
relativamente mais fina que o asfalto,
mas que iria solucionar o problema da
poeira, a comunidade entre outras soli
citações, também anseia que o poder pú
blico tome providências em relação ao

esgoto que corre a céu aberto em alguns
pontos do bairro, a construção de uma

creche (já tem terreno para esse fim) e

mais. horários de ônibus para facilitar o
acesso ao centro e a outros bairros.

Entrevista com Maria da Cunha
Pereira, presidenta da Associação de
Moradores do Bairro Lagoa.

Jornal Metas - A comunidade do
bairro Lagoa sofre com a poeira em suas

portas. Isso se deve ao descaso do poder
públiéo, que ainda não tomou providên
cia?

DonaMaria: Eujá fui em várias reu
niões e sempre estão me prometendo, e
não temos certeza se vão fazer realmen
te a pavimentação. Pelo que fiquei sa
bendo não há condições para eles

efetuare m no

momento. Eu
gostaria que
pelo menos

eles molhas
sem duas ou

três vezes por
dia e passas
sem amáqui
na a cada 15
dias. Assim
não dava po
ena e nem

buracos. Eu "A poeira é umasinto que eles
t

.

t "

têm boa von-. ris eza

tade para fazer, e promessas todos fa
'zem. Mas temos esperança que essa obra
seja feita.

JornalMetas - Como é a atuação dos
vereadores do bairro?

Dona Maria: Nós na Lagoa temos
apenas um vereador. E ele é só um. En
tendemos que é complicado para ele re

solver todos os problemas, mesmo sen

do do partido do prefeito. Ele tem apoio
da Associação de Moradores. Alem da
preocupação com a pavimentação
estamos tentando uma verba em

Florianópolis para colocar telefone na

comunidade.
. Jornal Metas - Qual seria âmelhor
solução a ser tomada em relação à poei
ra?

Dona Maria: No próximo domingo

iremos nos reunir e faremos uma reu

nião, com delegados e com toda a co

munidade para decidir o que será me

lhor para nós. Vamos estudar as propos
tas referentes à pavimentação e outras
melhorias.

Jornal Metas - Qual seria a exten-
são e o custo da obra?

/

Dona Maria: Do morro do Mineiro
até divida com Ilhota, mais -ou menos
de 15 a 16 Km. O valor não tenho certe
za. Eu acredito que praticamente toda a

comunidade estaria disposta a pagar pela
obra. Pois ninguém suporta mais tanta

poeira. Só temos descanso quando cho
ve e a poeira baixa.

JornalMetas - O caminhão pipa pas
sa freqüentemente na comunidade?
Quais os horários e dias da semana?

Dona Maria: O percurso inicia no

morro do Mineiro. Tem dias em que vai
até a capela, às vezes até a casa do vere

ador e outras até a minha. Mas o cami
nhão passa muito rápido e quase não
molha direito'. 'Seria necessário passar
pelo menos 2 a 3 vezes ao dia. Mas ele
vai com meio tanque caminhão de água,
passa rápido, volta e vai embora. A
freqüência é irregular e às vezes passa
apenas uma vez por semana. A descul
pa é que só tem um caminhão.

Jornal Metas - Qual a previsão de
que o Antipó seja realmente feito no

Bairro Lagoa.
Dona Maria: No ano passado eles

nos informaram que até abril de 2002,
eles iriam iniciar essa obra. Agora não
temos certeza, pois a comunidade se re

cusou a pagar o IPTU com os novos va

lores. A nossa comunidade só acha cor
reto pagar como perímetro urbano, quan
do o calçamento estiver pronto. E a Pre
feitura não concorda.

Jornal Metas - Como é a vida de
vocês, tendo que levantar todos os dias
com a poeira em suas portas? Dá para
deixar ajanela aberta?

DonaMaria: Tem que procurar o lu
garmais distante da casa, pois é uma tris
teza. A casa fechada não pega tanto pó.
Precisar limpar e lavar todos os dias ..

Jornal Metas - Além do problema
da poeira, o que mais falta a ser feito no

bairro?
'

Dona Maria: Estamos precisando
que a Vigilância Sanitária ou a Secreta
ria de Obras dêem uma solução ao es

goto que corre a céu aberto em alguns
pontos do bairro.

Jornal Metas - Uma mensagem aos
-,

representantes da: comunidade, que hoje
exercem funções na política?

.

Dona Maria: A nossa comunidade
precisa que as autoridades municipais
olhem um pouquinho mais por nós. Os
vereadores, o Prefeito e todos os políti
cos, inclusive os que estão disputando o

100% Gaspar. Nós temos bom senso, e
na próxima eleição nós vamos saber
muito bem em quem votar.

LTDA
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E quando a poeira é demais?
Moradores da Lagoa querem mais freqüência do caminhão pipa na região, para aliviar a poeira.

.__./ diz pagar seus
.

impostos regular
mente.

A maioria dos

moradores recla
mam que é im

possível deixar a
janela ou ás por
tas abertas. "Tem

que estar tudo fe
chado. Eu tenho

alergia, e agora se

agravou", muito
mais. Eu penso
seriamente em

sair daqui e alugar essa casa para al

guém", diz uma dona de casa que ju1ga
ser um problema públicomuito. sério. "É

.

muito ruim receber alguém com os mó
veis cheios de pó, mas pior é ter que le-

..

var as crianças no postinho, porque não

conseguem .respirar ouestão com aler-

gia", acrescenta.
'

"O meu médico mandou eu abrir a ja
ne-la, porquê eu tenho muita alergia a

ácaro e a pó. Só que não tem condições
para isso. É que o pó vem lá de fora, e
não dá para abrir as janelas", brinca uma
das moradoras do bairro, que tem aler

gia.

, 'A
.

qui, o caminhão mal passa uma
- ou duas vezes por semana. Só

se ele passa quando eu não estou em

casa!", lamenta uma das moradoras do
bairro Lagoa, que diz está sofrendo com
apoeira, que principalmente nos últimos
seis anos aumentou muito.
"Ideal para nós seria que o caminhão pipa
começasse a passar às 09 hs da manhã e

depois à tarde, todos os dias, e bem

devagarzinho. Porque eles (caminhão
pipa) têmmania de passar correndo. Mal
eles passam já está tudo seco novamen

te. E quem sai prejudicado é a gente,
né?", conclui esta mesma moradora, qu�

Algumas fac

ções, comércios
e particulares es
tão até pagando
para outras pes-

.

soas, molharein

regularmente a

estrada. "Isso é
uma vergonha.
Não podemos
conviver com

tanta poeira. Só
em dias de chu
va que é possível
abrir as janelas.
Como eu trabalho e não tenho tempo,
estou até pagando-um rapaz para molhar
a estrada várias vezes por dia, se não a

casa cai", argumenta um morador do
bairro.
A poeira vem sendo lI_m grande proble
ma da comunidade do bairro Lagoa. A
esperança é que dentre em breve, como
prometido, seja feito à camada de

Antipó,
O vereador, Aleir Vieira (Loca), diz se

sentir solidário com a comunidade, pois
ele também enfrenta esse problema, pois
mora nessa localidade; "Precisamos da
união popular para realizar essa obra. A

Piscina
lOOOLMOR
R$ 49,00

Rua São Pedro, 89.

comunidade tem que ajudar e só com a

parceria da população será possível. Não
basta só empenho do executivo (Prefei
tura)", diz o vereador em relação ao iní

cio do projeto do Antipó .

O problema da freqüência do caminhão

pipa, segúndo ele, é que só existe um

caminhão a disposição para esse traba
lho. "É feito um programa para passar o

caminhão pipa nesses trajetos. Ele en

che no centro e vai até o bairro. Quando
acaba ele I?recisa voltar para encher mais
um tanque novamente e fazer outro per
curso, por isso se torna tão difícil à

freqüência", diz Loca.

.\ dores
de

"\T�ntl a Ae\oS
.

s mOU
teto �arl0

RS 5S,00
- 'ytir de

a \)al-

Fone: 332-2125
_

..
�_ _ ...aJ _
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Artrose uma doença que causa danos ao idoso
Acredita-se que mais de 20% da população idosa do Brasil tem artrose e o conselho é a prevenção

Uma doença bastante comum.

Também conhecida como

osteoartrose ou reumatismo, que é o

nome generalizado para doenças reu
máticas.

A artrose é um dos tipos de reuma
tismo e envolve as articulações oujun-
's do corpo. Lugares comuns em que

ná manifestação da artrose são as arti

culações dos dedos damão, a articula
ção da coluna vertebral (cervical) co
nhecida como nuca e lombar, os joe
lhos, os quadris e os pés.

A .manifestação dessa doença é

sempre através da dor, que geralmen
te no início é muito forte, e quando
aquecida através de movimentos, cos
tuma baixar a intensidade da dor.

Essa doença pode levar ao porta
. dor, deformidades, al terações
anatômicas, possibilidade de ficar cor
cunda e problemas com a postura.

O inchaço nó local também é uma

I das características atribuída a doença.
Segue também junto aos sintomas, a

crepitação q4� dá impressão de haver
areia dentro das juntas, além da pes
soa perder o equilíbrio freqüentemente,
ter tonturas e devido a isso procurar o
isolamento social.

A artrose é como se o líquido da

articulação diminuísse e começasse a

aparecer um atrito de "osso com osso".

Idade em que a doença
se manifesta

Qualquer pessoa pode ter a doen

ça, homens e mulheres estão propíci
os à artrose. Geralmente mulheres que
estão entrando na menopausa, podem
manifestar sintomas dá doença.
A idade mais freqüente é entre 45 e

50 anos. Mas há informação de que
adultos-jovens com idade de 25 a 30

anos, também podem ter a artrose.

Prevenção e tratamento
"A melhor cura é a prevenção", ad

verte o geriatra Roberto Esmeraldino,

que consulta no Centro Clínico Santa
Catarina. "Em primeiro lugar, a pre
venção deve vir através de medidas de
hábitos de vida, como exercícios re

gulares, adequados e indicados para
evitar doenças, perda do excesso de

peso para diminuir a sobrecarga nas

articulações, medicamentos ideais para
dor seguindo orientação médica, sem
se automedicar e acompanhamento
médico", conclui Dr. Esmeraldino.

Hoje em todo omundo existem aca

demias especiais para amelhor idade.

Principalmente porque os idosos são
os que mais so.rem com o problema.
"Exercícios especiais para a terceira

idade, ajudam significativamente e di
minui os sintomas, principalmente a

dor", alerta.
O sedentarismo é um .fator que au

xilia diretamente no aparecimento e

projeção da artrose. "Pessoas que não
se movimentam ou fazem movimen
tos repetidos em excesso, ou, levam
peso de forma errada, podem ter o pro
blema", diz Dr. Esmeraldino.

Há bastante casos na região. Em
média 10% da população brasileira tem
artrose e 20% da população idosa so-

Ora. .Andrea Caneta Santana
Cirurgiã Dentista CRO 5831

Dr. Vitorino Pantaleão de Santana

Especialista em Ortodontia CRO 2786

332-4018
'-iPós: 211 � Sala 1� _ Gaspar
"_ Blumenau _ Fone: 3229º5(,,=�,,_,-""'=-''''_'''''';'''

fre com o problema.
O tratamento, segundo Dr.

Esmeraldino não toma-se caro, se hou
ver prevenção, se não, ao contrário cos
tuma ser bastante caro. "A fisioterapia
toma-se muito essencial no tratamen

to de osteoartrose e para pessoas obe
sas é indicado acompanhamento
nutricional

Osteoporose x osteoartrose
Muita gente confunde osteoporose

e osteoartrose, e não são a mesma coi
sa. A osteoartrose é o desgaste dajun
ta e da articulação e a osteoporose é o

enfraquecimento dos ossos.

"A osteoartrose é um problema de
saúde pública e é muito comum na po
pulação em geral, e é muito importan
te prevenir e tratar para que a pessoa
chegue a terceira-idade com uma boa

qualidade de vida", sugeriu Dr.
Esmeraldino.

,<:};,'o _ _-,- ","_

Grupos da Terceira-Idade

já iniciam encontros
Quando a saudade aperta o coração não dá para agüentar. Bom é poder

encontrar os amigos queridos e contar os acontecimentos das férias. E isso
li

. tudo não tem idade.
-

Alguns grupos de Terceira-Idade de Gaspar, já iniciaram os encontros. É o

I' caso dos grupos: São Pedro e Aposentados, Santa Bernadete e Barracão. "Não

suportaram a saudade", concluiu Rui Zimmennann, coordenador dos Grupos
li de Terceira Idade.
I Na próxima segunda-feira, 18, acontece a primeira reunião da coordenação
;
com os coordenadores de todos os grupos de idosos de Gaspar. "Nessa reunião
vamos tratar das metas para 2002, com bastante eventos para a Terceira-Ida
de", acrescentou Zimmermann.

""
-----------------------------------------------------------

Avenida das Comunidades, 160

FarmáciaCri
. � .

,::,.,,'. :",' ':,i' ... :, .

.

.

. AmaiS:cômpleta linha de COSméticos para Maq�ib5et\'
Til'1tl-fra$: Biocolor R$ 5,4Q, IÇoleston eIrnédia R$ 9,99,
'NutriseR$ 8,00, Wellaton R$ 9,70 e.Lumia R$ 7,90.

.

BrOl1zCa�Dré5: Sundown Rf 8,70, Cenoura e BronzeR$ 7,30.
-

c"
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De forma geral, o motorista res

peita o pedestre. Porque tenho vis
to eles pararem quando alguém
precisa atravessara rua. Mas tam
bém tenho visto trafegando com

muita velocidade na rua principal.
Deveria ter urna boa sinalização
e um melhor policiamento.
Antônio Rodolfo .Dias Probst,
42 anos, engenheiro Agrônomo
- Sete de Setembro

o trânsito de Gaspar funciona
muito bem, os motoristas
respeitam os pedestres. Só que
não há sincronismo entre os

órgãos que são responsáveis
pelo trânsito e o departamento
de Obras da Prefeitura. Não há

fiscalização da Polícia Militar

.

para consciêntizar o-motorista
e o pedestre, só punição
através de multas.
Fernando Shmitt, 43 anos,
representante comercial -
Bairro Sete de Setembro.

'l'0cê acha que os motoristas

respeitam os pedestres?
O que fazer para evitar

.

-

'

acidentes de trânsito?

Na minha opinião deveriam fis
calizar melhor, porque se não

cuidar eles colocam o carro em

cima da gente. E é muito peri
goso. Deveria ter um trânsito
melhor e mais sinaleiras.

Delurdes Alves, 38, dona de
casa - GasJ.>ar Grande

O Motorista não

respeita os pedestres.
Quando o pedestre vai

atravessar a rua o

motorista sempre anda

ligeiro. E para evitar

acidentes sempre tem

que se andar na faixa e

o motorista respeitar a
sinalização.
Fabiano Marcondes,
17 anos, vendedor
Curitiba. -

Alguns sim outros b

não. Porque eles
correm demais e

acham que a

estrada é só deles.
Os motoristas

deveriam andar
mais devagar para
evitar acidentes.

Magda Tavares
da Costa, 15 anos,

estudante -

-

Bairro Coabl

Gaspar.Mirim.'

Alguns motoristas respeitam, mas
a maioria não. Para não termos

mais acidentes seria bom reforçar
o policiamento do trânsito. Assim
ficaria bem melhor!

Bruno Machado de Camargo,
17 anos, vendedor - Curitiba.

Não. O motorista não costuma

respeitar os pedestres. Para evitar
acidentes deveria ter mais faixas

para pedestres e mais policiais.
Wagner silviií.o da Cunha, 15

anos, estudante - GasparMirim
.

/

Em primeiro lugar eles não

respeitam. O trânsito em Gaspar
é uma vergonha. Porque não

tem policial e ninguém para
cuidar. O Prefeito agora parece
que está tomando providência,
eles vão modificar o trânsito e

isso é muito bom.

Osmir Raizer, 63 anos,
zelador - Águas Negras -

Bairro Figueira

Os motoristas não sabem

respeitar os pedestres,
pensam que mandam-na rua.

Eu acho que deveria ter um

.Iugar só para transitar
bicicletas e outro só para

pedestres, assim não teriam
tantos acidentes.

Maria Estela de Melo, 15
anos, estudante - Bairro

Coab/GasparMirim.

Piscinasl Tobogãs e Cachoeira
"-- .

Anexo Restaurante e

Praça de-Alimentação
de 4a a Domingo da 9:00 às 19:00 horas

1--
o --------- ,,� ------.-�- •• -.----- - �----- -,,------.--------.-- ••-�--------------------__

I � 91176273/99737331 Bairro Gasparinho • Rua da Santinha
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etapaEaspar - :Jl1wta

Próxima festa: 'dia 22 de fevereiro

ALEXANDREg
CHAUct) AIPlD'

fOtle: (O \'(c(7) 33Z.()507

,-;;�'
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.

..

, 'Dr. jefferson; <. GuimQroes PrOQ.B

Fotos: Ideímar Ferreira

www.eidadegaspar.com.br
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Vera Beduschi
Society

Trabalho - Trabalhei muitos anos

nas Linhas Circulo. Acho ótimo tra

balhar na livraria. Nunca trabalhei
com o comércio e estou adorando.
Sou sócia-gerente da Mega-Bazar e Papelaria com aCelina Pamplona Faria.

Nome: Rosemary
Thomaz da Silva

Esposo: Edson João da Silva

Qual a importância da sua famí
lia?

Para mim a família é tudo ..

Final de Semana - Curto o meu

marido, pois ele viaja muito à traba
lho durante a semana portanto, quan
do chegam os finais de semana a

gente passeia bastante!

Música - Gosto de música romântica.

Gostas de ler? Gosto. Leio todo tipo de livro, inclusive Ronance.

. Filmes - "Titanic". Assisto ficção, suspense, drama, romance, todo tipo de
filme. Curto ir ao cinema.

Viagens - Adoro viajar. Todos os anos eu e meu marido viajamos. Quero co
nhecer os Estados Unidos. Adorei a Alemanha e amei Fortaleza!

Tens algum sonho? Muitos. O maior é ter um filho!

o que te emociona? Uma criança n� rua, é muito triste.

Dicas...
Gentileza

Como é bom, minha amiga, receber uma gentileza de alguém!
E saber retribuir tambémlll

É algo que ainda se encontra com uma certa freqüência! Felizmentell!
O que seria de nós mulheres sem um homem para abrir uma porta de

um carro, puxar uma cadeira ou mandar umas flores com aquele cartão
.

apaixonado? ? ?
Fora de moda??? É claro de não! Existem muitos homens que iriam se

surpreender com os resultados de tais gestos!

Tap NeMJ�
A querida Mara Rubia Junkes de casamento marcado para 04 de maio.

Congratulations.
***

Maria Helena Spengler e Edite Muller curtindo o carnaval carioca destilando na

avenida para o Império Serrano! Maravilha!!!
***

Fui super bem recebida pelo casal, Vera Lúcia Wemuth Spengler e Artur
Spengler no Hotel Recanto das Àguas, onde Artur comanda com eficiência o

restaurante do hotel! '

***

O empreendimento é do empresário Cláudio Schurmann, fica na praia dos Amo

res (Hotel Recanto das Águas), entre Itajaí-Camboriú e é um paraíso!
***

A chef de cozinha é a gasparense Ana Cláudia Spengler que nos proporcionou
um jantar delicioso!!!

o responsável
pelo

Restaurante
Artur e Vera

Lucia W.

Spengler .

A chef Ana
Cláudia Spengler

Carnaval 200�2 -

Foi no "CLEP"
em'MariscaI que
aconteceu este

animadíssimo
carnaval! Entre os

foliões

gasparenses esta-

vam: Márcia e AriWanzuit, Pelé e Cínara

Wanzuit, Isabel e Domingos Sávio Ebehardt,
Almir e Elke Zuchi.

\ \ ASE Informáticavites para Casamentos
.

es • Encadernações
tos - Curriculum Vitae

.

ios- Transparências
sívas .. Xerox e outros

ir 332-5123
Rua Duque de Caxias, H) �Sala 4 - Centro � ��spar

v, ,'"

Rua Eurico Fontes 30 - Sala 01 - Prédio do Macuco
........ .. . .... '... 1. ..... _ .. _...... ._ .... __ .... _

Financiamos em até 25 vezes

'i' 332..2171 I 332..9223
...
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Social
Metas

Fotos: Cine Foto Mary

Soprará velinhas no

dia 14.02.2002 a

pequena Analice de
Fátima Bustsch
Aos orgulhosos
papais Renate

Schaefer e
Luciano Butscli ,

desejamos
felicidades...

Muito bonita foi a cerimônia de
casamento de Marcos Antonio e

Gislaine Aparecida,
celebrada no último dia 09.02 na

-

Igreja Matriz de Gaspar.
Os convidados foram
recepcionados em grande estilo
na Sociedade Canarinhos.

Felicitações ao jovem casal...

�;
�.

Parabéns a Adriana

Dechamps que aniversariou
dia 11.02.2002.

Sua mãe Claudia juntamente
com os irmãos Adriano e

Elisiane lhes desejam toda a

felicidade do mundo...

Foi em Mariscal este
Carnaval que agitou
a moçada gasparense.
Entre samba e folia
estava a Gabriela,
Tainá, a Marcela,

Fernanda, Rafaela e o

Thiago.
A foto do grupo arrasou!!!

Áries - o dia pede diversão. Na área afetiva,
há possibilidade de se decepcionar.
Touro - Contenha esse desejo de ser o alvo
das atenções. Você poderá se magoar.
Gêmeos - Você estará mais extrovertida, o
que vai despertar o interesse de muita gente.
Câncer - Na área afeti va, a desconfiança po
derá desagradar a quem ama.

Leão - Nenhum vento é favorável quando não
se sabe aonde quer chegar. Pense nisso.
Virgem - A saúde, a profissão e o romance

poderão sofrer interferências negativas.
Libra - Se algo não ocorrer como você ima
ginou, talvez seja bom mudar de estratégia.
Escorpião - Saiba como dosar .a sua ambi
ção. A intimidade poderá ficar desfalcada.
Sagitário - Aja de acordo com suas convic
ções e não terá motivo para se arrepender.
Capricórnio - Na área sentimental será pre
ciso dominar o ciúme para evitar brigas.

_

Aquário - No campo afetivo, você será de
safiada a pensar mais em quem ama.

Peixes - Quem não pe visto, não é lembrado.
Convém sair um pouco da concha.

o Cine Foto Mary
oferece a você uma viagem
ao passado através de fotos

"

a carater"

Moda
Masculina
e Feminina

332-0B03.
-

. -- .
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Belezaee garantia nos materiais produzidos em fibra
Karstedt Fibra produz inúmeros itens com qualidade e durabilidade para facilitar o seu dia-a-dia.

A o adquirir qualquer tipo de produ
to, a primeira coisa que observa

mos é a beleza. E logo depois a

praticidade, segurança, qualidade, con
forto e preço. Melhor é poder encontrar
todos esses adjetivos em um só produto
e principalmente sem correr o risco de
estar comprando "gato por lebre".

A Karstedt Fibra oferece aos seus cli
entes uma ampla linha de produtos que
promete facilitar o seu dia-a-dia. São

produtos feitos da fibra de vidro, que é
um material fácil de manutenção e leve,
muito funcional e que através dele é pos
sível criar verdadeiras obras de arte.

Para limpar e manter sempre novi
nho o seu produto em Fibra, não há se

.gredo. Paninho com álcool, sabão ou quí
mico podem ser usados sem medo de es-

tragar.

Para navegação:
Aos amantes do mar, nada melhor

Centro de Formação de Condutores
""

.

CORAÇAO DO VALE

Aulas Prática's e Teóricas

Renovação e

10 Habilitação
332-2334 - 332-5010 -

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676
Centro - Gaspar/Se

que dar uma passadinha da Karstedt Fi
bra e conferir os modelos de embarca
ções para pesca, lazer e salvamento. Lá
você vai encontrar nessa área, bote sal

va-vidas, bateiras e outros tipos de em

barcação; e o mais importante é que tudo
feito através da fibra de vidro que ga
rante um longo tempo de vida ao produ
to.

Em matéria de navegação, o cliente

pode ficar sossegado: A Karstedt Fibra
pensou em todos os detalhes para pro
porcionar segurança e comodidade. Há

pedalinhos para crianças e adultos, ban
co giratório regulável à distância das

para receber desde carfa a lista

telefônica.
I

Outra novidade da Karstedt Fibra são

as mesas duráveis, para seis e oito pes
soas, nos modelos redonda e meia taça,
muito confortável e funcional. Todas em
fibra e a promessa é que duram para sem-

·pre.
Você também vai encontrar três mo

delos de cadeiras, super útil e prática.
São as banquetas para pescador meia
taça, a banqueta para trocar calçado e a

cadeira de encosto meia-taça.
Agora se você adora dar aquela co

chilada depois do almoço, a Karstedt Fi-

pernas. Pode ser usados remo, amotor e
outros.

Modelos de caiaques abertos, para .

pegar onda e fechados para longo per
curso, ambos com excelente estabilida-

. de e suportam até 150 kg, também você
encontra em fibra repassada. ',

Outros produtos em fibra
Casa pará cachorros e gatos, em qua

.

tro modelos" desmontáveis para carre

gar em veículos pequenos, ecologica
mente correto produzidos em fibra. Mais
um fator contra o desmatamento das flo
restas.

Casinhas de correspondências durá
veis e bonitas', com tamanhos especiais

':c, .

....... : : : .. ::;._ .. .i

bra criou uma espreguiçadeira para des
canso, que pode ser usada dentro e fora
da residência. .

.

E as crianças também podem apro
veitar, com escorregadores e piscina de
900 litros em fibra, para os dias quentes
de verão.

Muitos outros itens, como vasos de
flores em modelos triangulo, retângulo
e oval, ou ainda guarda-sol, tanques para
produtos químicos destinados para em

presas, capas protetoras, painéis
elétricos, caixas de água,manequim para
loja, tratadores para pássaro, caixas para
rnoto-bóys, dobradiças, revestimentos
para piscinas e muito mais você só en

contra na Karstedt Fibra.

Mais informações:
Na Karstedt Fibra, é o-cliente que

manda. Qualquer projeto tanto na área
de navegação, esporte, lazer ou para ou
tros tipos de funcionalidade, sob medi

da, basta entrar em contato com a em

presa, que profissionais especializados
estarão esperando você cliente para rea
lizar o seu sonho.

A Karstedt Fibra, tem á disposição
uma lagoa para pesque drive e sugestões.
Assim é possível melhorar o produto a

critério do cliente.
Mais informações sobre os produtos

produzidos em fibra basta ligar para
3971556 ou 332-3777 e conversar com

Rolf. Ou ainda você pode dirigir-se até
a rua Pedro Schmitt, 1110, no bairro

Poço Grande.

Alguns clientes da Karstedt Fibra
Remíl Máquinas - 332-8203; Anjo

Máquinas Têxtil Ltda - 332-0638; Cen
tral Transfer Ltda - 332-3053

www.conexinf.com.br

Suporte
��-_: .. -

. Vendas
Manutenção de Computadores

Criação e desenvolvimento dó sites 'para internet
Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 1000 - sI. 04 - Gaspar Grande - Gaspar - se
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rTr-rGERAL �Melas

Operação Alegria é sucesso no vale
,.

Foram registrados apenas dois acidentes durante o feriadão de carnaval

APolícia _rodoviá�ia conside�ou a

Operaçao Alegria '(Operação de

Carnaval) um sucesso:

Apesar do grande fluxo de automó
veis que passaram pela rodovia neste pe-,
ríodo, até o fim da tarde de ontem, 12,
haviam registrado apenas dois aciden
tes, sendo que os dois foram com

ferimentos leves.
De acordo com a Polícia Rodoviária,

a Rodovia Jorge Lacerda está bem sina
lizada e os acidentes que ocorrem na ro

dovia não costumam ser graves.
O fluxo' de automóveis e caminhões

que circularam pela rodovia foi intenso,
principalmente na sexta-feira e no sába
do.

, A operação alegria, realizada anual
mente no feriado de carnaval termina
hoje, 13, às 13 hs30 mino

Pedestres

Os pedestres também podem ser res

ponsáveis por acidentes. Para garantir a
segurança o pedestre deve manter-se
atento a algumas sugestões:

- Nas rodovias, andar sempre no sen
tido contrário ao dos veículos, assim
poderá perceber o perigo;

-Para cruzar a via é preciso observar
cuidadosamente a visibilidade, a distan
cia e a velocidade dos veículos;

-Utilizar sempre faixas de segurança
e passarelas;

-Atravessar a via sempre em linha
reta;

-Evite transitar nas rodovias à noite.
Se necessário, use roupas claras.

-Não transite em locais isolados ou

mal iluminados.

;V;;JE�A ,O G:UE A CD� - CiAIiRAR 'PODE
FA2E'R :PEt.O SE:U tNEGili)'C18'.
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.
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Corisultilde crédito, locale
..... -intercâmbios quando

.

..

solicitados.tcónvênio com
'todas ascidades do Pais.>:,'

.

Consulta de credito; ;

local e intércârnblos .

'; quandb solicitados;;,;
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-. -«<� ., <:f.}0

. J::onsult� de 'cheque: video,
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CDL - GASPAR
Câmara de Dirigentes Lojistas
Rua CeI. Aristiliano Ramos, 502 - Centro
89110-000 - Gaspar - Santa Catarina

••- Telefone: (Oxx47) 332-2599

'DIreção defelisivª
•. ,., 'i).;,

Algumas dicas são importantes para você dirigir defensivamente e

proteger a sua vida.

-O mais importante é a sua vida e a

sua integridade. Ficando longe de situa

ções potencialmente perigosas você cer
tamente estará se protegendo.

-Redobre a atenção. ao transitar em
rodovias com a presença de pedestres,
principalmente nos locais próximo as

escolas.
-Se algum motorista imprudente lhe

der uma "fechada" e não acontecer nada,
siga suaviagem e não perca tempo e tal
vez a vida por uma discussão inútil.

-O "ponto cego" de visibilidade dos

"camínhões e ônibus é muito maior do

que de canos. Redobre a atenção ao ul

trapassa-Ias.
- Tenha atenção aos buracos, curvas,

luzes de freios acesas e carros se prepa
rando para entrar na faixa.

-Ao chegar a um cruzamento pela
preferencial, diminua a velocidade, pois
os motoristas na outra rua podem não
ter percebido a sua prioridade.

- Tenha cautela em locais de obras.

-Quando trafegar atrás de um cami-
nhão, tome cuidado com cargas soltas.

Panificadora e Confeitaria Coração do Vale Ltda.
10 anos dedicados a você

Era uma vez, Amilton e

Lúcia Petters, profissionais
em Recursos Humanos,
dispostos ao desafio de

conquistar o seu próprio
negócio. Adquiriram, após
avaliarem diversas propos
tas oferecidas no mercado,
uma Padaria em Gaspar,
então denominada por eles,
de Panificadora e Confei
taria Coração do Vale, em
13 de Fevereiro de 1992.

A missão da Panificadora é desenvolver o trabalho com arte e coração, en
cantando o cliente, oferecendo produtos e serviços de qualidade com Crescimen
to humano, econômico e satisfação das pessoas envolvidas. Tem como objetivo
proporcionar/ao cliente momentos de alegria e satisfação, oferecendo produtos
de qualidade, com variedade, atendimento especial, organização e higiene, sen
do profissional.

A Panificadora destacou-se diversos anos com a premiação nas pesquisas' de
opinião realizadas na cidade. Em dezembro passado, recebeu o Certificado de
Qualificação Ouro, pela participação no treinamento do PROPAN - Programa
de apoio à Panificação.

Neste momento, a Panificadora agradece, aos Clientes, Ainigos, Fornecedo
res, que sempre acreditaram em seu trabalho. Em destaque, a Equipe de traba
lho, aqui representada na foto, bem como, aos que contribuíram de alguma for
ma durante estes 10 anos.

Sempre acreditando em Gaspar, a história continua....

b I�!�����p�!!.��:!�;_;��
F '

--'-"·,·_,····i�dt:·NatAí:s .·Folders.· •. 'co loti·
'"ii�cai,s .. Cartões. de iif

.

niftes de Casamento, de..
Rua Eurico Fontes, 50. Fone: 332-5734/

Rua Vereador Augusto Beduschi, 127
Sala 17 - 10 andar - Centro

Projeto······�·;
eGererl@'i
Marisete Fachini

Engenheira Civil- REG.CREA 40.831-6
._ _ �_.M__ _ _

<
.. ·F���:332-3702 / 332=iijf')-,

9993-0228 .. ----<�/

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



''''Metas SAÚDE "l'l-A

HPV um inimigo que assusta as mulheres
Quase 100% dos casos de HPV se dá pela relação sexual, e a cada dia preocupa mais- as mulheres

O Papiloma Vír.us Humanos, conhe
cido popularmente como HPV, é

um dos vírus mais traiçoeiros que existe
e poucas mulheres infectadas apresen
tam os sinais característicos.

Há estatísticas de que o câncer de
colo de úteromata em tomo de 7000mu-

.

lheres todos os anos no Brasil.

Quando não é combatido, há muitas
chances de se transformar um câncer a

longo prazo, mesmo que nem todo HPV

provoca câncer.
Um vírus que quase sempre se pegà

através de relações sexuais, precisa ser

tratado e observar se não há nova mani

festação. Por isso é muito importante
usar preservativo e sempre fazer o

Papanicolau, pois a prevenção ainda é o
melhor remédio para todos os males.

Entrevista com Dr. Odilon

Ascoli, ginecologista e obstetra
da Clínica Gene.

.

Jornal Metas - O que é o HPV?
Dr. Odilon - HPV é a abreviatura uti

lizada para identificar o Papilomavírus
humano, causador do condiloma

acuminado, também conhecido como

crista de galo ou verruga venérea.

Jornal Metas - O que as mulheres
devem fazer para não ter o HPV?

Dr. Odilon - Para não adquirir o
. HPV há necessidade.de ter hábitos se

xuais saudáveis, isto é, ter parceiro fixo
e não promíscuo e exigir o uso de pre
servativo.

JornalMetas - Quais os principais
sintomas?

Dr. Odilon - O principal sintoma é
o aparecimento de. lesões ano-genitais
semelhantes a verru-gas o não, Há que
ressaltar que a doença pode estar na for
ma sub-clínica e latente quando então as

mu er precisa se prevemr contra
as doenças sexualmente transmísíveis"

lesões podem não ser perceptíveis, mas
podem ser diagnosticadas pelo médico
e através de exames. Os principais sin
tomas na mulher são: verruga ano

genital, coceira, corrimento, ardência,
ferida, dor, mancha, sangramento, dor
ao coito. Em cerca de 2% não há sinto
mas algum.

Jornal Metas - Qual é o tratamen
to indicado?

Dr. Odilon - A escolha do tratamen
I,) deve recair sobre aquele que ofereça
a melhor relação custo/benéfico para
cada situação, a opção do tratamento de
pende também do tipo, tamanho, núme
ro e localização das lesões e das carac

terísticas de cada paciente e ainda da ex-

periência do médico.
.

JornalMetas - Ainda o HPV mata
muitas mulheres no país?'

Dr. Odilon - É necessário que se

diga que mais de 65% das infecções
regridem espontaneamente, e que cerca

de L4 % progridem até lesões com alte

rações celulares importantes. Então não

fllMII IIs,I"IIIl
.

Sempre a melhor imagem!
í

cfomprarno§sucatos de alumínio. Consulte-nos!
Rua Antônio João ..de.Oliveira, 245 - Gaspar Mirim. Fone: 332-2258

é o HPV que mata, mas o que ele pode
produzir, o câncer genital, principalmen
te de colo. Não se pense porém que toda

infecção porHPV levará necessariamen
te a ficar doente.

JornalMetas - Há muitos casos na

região?
Dr. Odilon - Estima-se que cerca de

10% a 20% da população adulta sexual
mente ativa tenha a infecção pelo HPV
- e apenas 1% apresenta o condiloma
clássico e 2% apresenta lesões somente

após técnica de coloração.

Jornal Metas - Qual a idade mais

propícia para adquirir a doença?
Dr. Odilon - A infecção pelo HPV

pode ser adquirida em qualquer idade
bastando para isto o contacto pele/pele
através do relacionamento sexual.

Jornal Metas - A mulher pode
engravidar depois de ter o HPV? Ela
fica esterilizada?

Dr. Odilon - A infecção pelo HPV
na grávida é semelhante àquela encon

trada na mulher não-grávida e ao con

trário do que muitos pensam não leva a

esterilidade.

Jornal Metas - E se a mulher esti
ver grávida, o neném corre risco de
vida?

Dr. Odilon - Risco de vida dificil
mente, a não ser como complicação, pela

papilomatose recorrente de laringe in
fantil, que pode estar relacionada ao

. condiloma matemo em alguns tipos de
HPV. Da mesma forma a infecção pelo
HPV não impede o parto normal à não
ser naqueles casos de extensas lesões que
pressupões sangramentos abundantes.
Em geral as lesões tendem a regressão
espontânea no puerpério.

Jornal Metas x" O tratamento é
caro?

Dr. Odilon - O preço do tratamento
depende evidentemente do tipo e da ex
tensão das lesões e do método emprega
do.

Jornal Metas - Uma mensagem
para as mulheres.

Dr. Odilon - Fica como mensagem
para todas as mulheres para que exer

çam sua sexualidade com responsabili
dade e dignidade. Que tenham parceiros
fixos e não promíscuos e que freqüentem
o consultório do ginecologista pelo me

nos uma vez ao ano mesmo sem nenhu
ma queixa ou sintoma. É muito impor
tante o exame anual de Papanicolau (pre
ventivo do câncer). O uso de preservati
vo deve ser OBRIGATÓRIO principal
mente quando não se conhece o parcei
ro ou não se tem certeza de seus hábi
tos. Nunca é demais salientar que oHPV
está em grande número de vezes associ
ado a outras doenças sexualmente
transmissíveis, inclusive a AIDS.

INSTRlRDORR SRNTRlÚ(IR
Material Elétrico - Hidráulico -

Ferragens e Ferramentas.
-_ �-----Fone: 397-1069····· I

i Rua Dr. Ne���_��mo_�, 1.14� - C()_l?�lin�.�� Gaspar. E-��lil: !��I'l1_�ls�_@�erra.con�:?�_]

Agora
em noio·

�ndereço
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Conselho de Desenvolvimento Rural
viços de trator de pneu, retro escavadeira
e trator de esteira. Apesar do número

expressivo, várias solicitações feitas du
rante o ano 2001 só serão atendidas du

rante o primeiro semestre de 2002.

.O ConselhoMunicipal de Desenvol
-vimentoRural terá a primeira reu

nião do ano no dia 20 de fevereiro (Quar
ta-feira), às 14 horas, no Sindicato dos

- Trabalhadores Rurais. Na oportunidade
estará em discussão plano de ação da Se
cretaria de Agricultura para o ano 2002.

Todos 0" conselheiros estão convocados

a se fu/crem presentes.

Lista de alimentos transgênicos
Greenpeace divulgou em 30 de agos

to de 2001 vários laudos que compro
vam a presença de transgênicos em pro-

.

dutos comercializados no Brasil. Entre

os produtos citados estão a SalsichaHot

Dog Sadia, Salsichas tipo Viena da Per

digão, Hambúrguer Superbom,

Patrulha Agrícola
A Patrulha mecanizada da Secreta

ria de Agricultura fechou a ano de 2001

com 458 agricultores atendidos com ser-

Calendário Agrícola Fevereiro
Plantio: planta-se amendoim, feijão, batatinha, banana e milho.

Cuidados: derrubada e limpeza dos pastos. Prepara-se o solo para

plantio de trigo.
Colheita: colhe-se o feijão, ervilha, arroz, tomate, batata-inglesa e

pimenta.

o sol aparece entre nuvens na maiorparte do dia. Durante a tarde, a
nebulosidade aumenta e o calor e a umidade elevada favorecem a

ocorrência de pancadas de chuva acompanhadas de trovoadas, em
todas as regiões. Persiste o risco de granizo isolado. As temperaturas

permancem elevadas. Os ventos soprarão de leste a nordeste com

intensidade fraca a moderada com rajadas.
I

Revenda e assistência técnica autorizada

I.tda.

* Desintegradores
* Pulverizadores
* Lava Jato

* Motosseras
* Roçadeiras
*Ordenhadeiras

Av. das Comunidades, 460
Centro - Gaspar

FonelFax: 332-1236

Rua 15 de Novembro, 472
Centro - Rio do Sul

Fone: (047) 521-3637

Hamburguer Da Granja, Sopão de Gali
nha comMacarrão e Legumes, da Knorr,
além de dois produtos da Nestlé - Sopão
de Carne com Macarrão e Legumes
Maggi e Ração para Gatos da Friskes.

Todos os produtos estavam contamina

dos com soja geneticamente modifica

da.

o que são transgênicos
São seres produzidos em laboratório,

combinando duas ou mais espécies di
ferentes. Na natureza não haveria cru

zamento entre estes seres, mas algumas

� Informe Veterinário :I=============::;:::::===::=:::::;-]

Coronavirose
A enterite coronoviral canina agu

da dos cães, causada por um vírus

epiteliotrópico (chamado coronavírus

.

canino - CVC), aonde temos a destrui

ção, atrofia dos vilos resultando uma

diarréia de severidade variável é

subclínica , embora ocorram epizootias
ocasionais de enterite severa, primari
amente associadas a canis e exposições
de cães.

O CVC é eliminado subclini

camente por meses pós-infecção dos

cães e se espalha rapidamente pormeio
de transmissão fecal - oral .

Cães infectados por CVC ficam

assintomáticos, mas alguns manifes

tam inicio agudo anorexia e depressão
seguido por vômito e diarréia. O tipo
de diarréia varia de mole a aquosa e

algumas vezes contem muco e sangue
vivo fresco, não apresenta febre.

Mesmo que a -enterite coronaviral,

seja geralmente não-fatal e o único tra
tamento seja o de suporte, não se ne

cessita de confirmação laboratorial. Ao
contrario da infecção por Parvovíros

Canino (PVC), a febre,leucopenia e

morte não são atípicas de enterite

coronaviraI.

A mera 'identificação do CVC nas

fezes de um cão não constitui urna de

empresas têm investidos milhões de dó

lares na criação destes organismos. O
nome técnico que os cientistas usam é

"Organismos Geneticamente Modifica

dos".

Por exemplo: soja combinada com

bactéria, arroz com genes de peixe, fei
jão com genes de castanha-do-pará e

milho com genes de bactéria.

O problema é que os estudos a res

peito sãomuito poucos e estes produtos
podem oferecer riscos à saúde e aomeio

ambiente, além de uma série de outras

possíveis conseqüências.

que ele seja a causa da diarréia ou

enfermidade, pois o CVC é elimina

do, nas fezes de muitos cães saudá

veis.

Tratamento

A enterite coronaviral é tratada de

modo semelhante a qualquer outra
diarréia aguda com fluidoterapia e tra

tamento sintomático, com restrição
dietética. A maioria dos cães recupe
ra-se rapidamente, embora alguns
apresentem diarréia persistente por 3
ou 4 semanas.

Prevenção
A vacinação contra o CVC consti

tui uma parte opcional do programa
de vacinação rotineira para a maioria

dos cães. Esta vacinação parenteral
não impede a infecção por CVC, mas
pode reduzir a replicação intestinal do'
vírus e minimizar os sinais clínicos

qualquer duvida favor levar o seu ani

mal de estimação para uma consulta

com um medico veterinário.

Dr. Adilson Luis Schmitt _.

Médico Veterinário CRMV-2/1354

Resp. Técnico da Agropecuária Gaspar
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Metas

Vendedor, ambos os sexos, para
trabalhar com anuncio publicitário
em Gaspar. Requisitos: 20 grau
completo, veículo próprio (moto ou
carro). Responsável e dinâmico.

Entregar curriculo vitae na sede do
Jornal Metas, Av. das Comunida
des, 410.

Supermercado
Arno Goedert

Rua Luiz Franzói, n° 250
Margem Esquerda- se

Matenal de
MATERIALDECONSTRUçAo

Construção
Fone/Fax: 332-0077 / 332-0290

Rua Hercílio Zimmermann, 1055 -

Margem Esquerda - Gaspar
CGC00.453.448/0001-60 Insc, Est 253.032-466

CLASSIFICADOS

l _ _ .. _ .

Valori Modelo/Ano Entrada 24x
à Vista i

,CG 125 Titan 95
�"'N...,.:-.""'_"'_vN�NN���_

fixas

300,00 139,15 2.200,00,

400,00 14��84----;.-400,0�96

97 400,00 159,22 2.600,00!

98 400,00 165,89 2.800,00,

99 500,00 178,75 3.100,00'
.......----

OQ_(F) '500,00 179,42 3.200,00!
Lm_�_� .�N_�'_.. , ..__��_.=�_'_"".m�v_...J.

OO(V) 500,00 191,88 3.400,00,
._-------------�.

01 500,00 210,57 3.700,001
� i

'--o
- __

·,-O� 500�OO221A3�-w3.950,0ó1
.-'--_.__..._--------

, Strada 200 98 700,00 210,90 3.8oo,00!

99 700,00 236,62 4.200,00'

;r;;:Us--,--�3ÕÕ,ÕO·4X2Iõ:õ6-Iõõo,0
'

L.

500,00 173,19 3.1'CI00BIZES 00
...--_------,.__._._-------------,

,YBR 125clPart. 00 500,00 204,34 3.600,00!

500,00 223,03 3.900,001
�--�----------�----�---------

01

�_'�-"":':':;'. · .. ···········,··w,,······_··· ,;.;

.. :....

Av. das Comunidades, 400 - com acesso pelo loteamento São Pedro- Ui:llSj.I"U
Fone: 332-1511 /332-1342 e-mail: vancarro@terra.com.br

Associado a Assovesc
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COMPRA - VENDE- TROCA - FINANCIA

Fone: 332-0692 - Fax: 332-0697 - CeI. 9983-2211

Uno Mille Fire 2 p.
Fiat Pick-up Estrada
Golf GL 1.6 - Completo
Kia -Sportage-Grand2.0 16Val. Comp.
Astra Sport 2.0 - Compl.
Kombi Vidraçada
Kia Sportage - Grand - T - Compl.
Pálio EX 2 p.Limp. Des. Alar.
Gol CL 1-:'6 MI
Fiorino Furgão
Fiat Pálio EL 1.64 p. -,

UnoMille2p.
Tipo 1 .64 portas
Parati CL 1.6 Ml- 2p. Compl.
GoICLl1.8
Uno Mille - EP 2 p. c/ar Cond.
Uno Mille IE 1.0.2 portas
Gol1000
Logus CLl1.8 c/ ar. cond.
Fiorino Pickúp IE 1.5
Monza GL 2.0 4 portas
Vectra GLS,2.0 Compl.
Gol1000
ApolloGL
Brasinca Passo Fino Compl.
Prêmio S 2 portas
Caravan Comodoro
Ford Dei Rey - GHIA
Fusca 1.300
Honda NX - 200

2002
2001
2000
2000
2000

94
99
99
98
98
98
97
97
97
96
96
96
96
95
95
94
94
93
90
88
87
86
85
68
95

Verde
Preta
Azul
Verde
Preto
Branca
Azul
Cinz-a
Verde
Branco
Vermelho
Bordo
Vermelho
Cinza
Vermelho
Branca
Verde
Preto
Branco
Vermelho
Azul
Cinza
Branco
Bege
Preta
Preto
Cinza
Azul
Branco
Verde

Rua Anfilóquio Nunes Pires, 369 - Figueira - Gaspar

VENDE - CASAS

Creci 1678/J
•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

,-

Bela Vista - Alvenaria com 190,00.m2 - 02 pisos - 03 dormitórios, sendo O 1 suíte - Rua Goiás - R$ 55 mil. Aceita troca casa
menor valor;
- Alvenaria com l40,00m2 - 03 dormitórios - Rua Chile - R$ 45 mil;
Centro - Apartamento - parcialmente mobiliado - Residencial Alvorada - 03 dormitório, sendo O I suíte - R$ 120.miL
- Alvenaria com 200,00m2 - 03 dormitórios - Rua Frei Otocar - R$ 85 mil;
Coloninha - Duas casas de 02 pisos - Rua Frei Canizio - R$ 55 mil;
- Alvenaria com 155,OOm2 - 04 dormitórios - Rua Dr. Nereu Ramos R$ 60 mil;
- Alvenaria com 96,OOm2 - 04 dormitórios - Rua Inês Baron - R$ 25 mil;
- Prédio residêncial - 02 pavimentos - terreno com 920,00m2 - Rua Dr. Nereu Ramos - próximo centro - R$ 100 mil;
Figueira - Alvenaria com 67,50m2 + parte em madeira com 18.00 m2 - Estrada Geral das Águas Negras (trecho com

calçamento) - R$ 26 mil;
Gaspar Grande - Mista com 177 ,OOm2 - 02 pisos - 04 dormitórios - Rua Geraldo C1áudino dos Santos - R$ 25 mil. Parte

pode ser financiada;
.

Gasparinho - Alvenaria com l20,OOm2 - 02 dormitórios - Rua Gelásio Bernz - Próx. do Centro - R$ 26 mil;
Ilhota - Alvenaria com 84,00m2 - 03 dormitórios - rua Ana Carolina Lessa - Ilhotinha - R$ 12 mil;
Margem Esquerda - Alvenaria com 161,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Pedro Simon - R$ 65 mil;
- Alvenaria com l20,OOm2 - 03 dormitórios - Rua Diogo Teodoro Pereira - R$ 20 mil;
- Alvenaria com l60,OOm2 - 04 dormitórios, sendo O I suíte - Rua Ricardo Stanke - R$ 35 mil. Aceita carro.;
- Alvenaria com 255,OOm2 - 03.;dormitórios - piscina - Rua Francisco Lenfers - R$ 70 mil;
B. Santa Terezinlia - Alvenaria com 143,OOm2 - nova - 03 dormitórios, sendo O 1 suíte - lot. Por do Sol - R$ 53 mil;
- Alvenaria com 99,00m2 - 03 dormitórios - Terreno com L095,OOm2 - Rua Arlhur Poffo - R$ 50 mil;
- Mista - 02 pisos - I 89,OOm2 - 03 dormitórios· Rua Guaramirim - R$ 22 mil;
- Alvenaria com 177,OOm2 - 03 dormitórios - Rua Joaquim Silvino da Cunha - próximo centro - R$ 55 mil;
-Alvenaria com 54,OOm2 - semi-acabada - 02 dormitórios - Rua Joaquim Silveira da Cunha > R$ 18 mil;
- Alvenaria com l40.00m2 - 03 dormitórios - Ruas Carajás R$ 32 mil;
B. Sete de Setembro -Alvenaria - alto padrão - com 6oo,00m2 - 03 suítes, Mobiliada, piscina - Rua Canoinhas. Preço e

condições a combinar.
_

- Alvenaria com I 35,OOm2 - 03 dormitórios + móveis sob medida (novos) - Rua Oriente - R$ 50 mil.
" Alvenaria com 157,OOm2 - 03 dormitórios - Rua Angelina Motter - R$ 32 mil;
- Galpão com 308,00m2 - Rua Oriente - R$ 37 mil;

VENDE-TERRENOS
Bela Vista - Rod. Jorge Lacerda com L09_8,00m2-R$ 38 mil;
Gasparinho - Sítio com 66.000.00m2 contento casa de alvenaria, galpões e.açude - 7 km do centro - R$ 66 mil;
Margem Esquerda - Rua Francisco Lenfers com 300,OOm2 - R$ 6.500,00;

.

-Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto;
- BR 470 - Fundos � com 1.3000,OOm2 - R$ 25 mil;
- Rua Luiz Franzói com 454,75m2 - R$ll mil;
Rua Pedro Bonifácio Sabei com 3oo,oom2 - R$ 10 mil;
B. Santa Terezinha - Loteamento." Por do Sol" com 630.oom2 - R$ 10 mil;
. Loteamento Denise - Rua Santa Cecília com 350.00 m2 - R$ 7 mil;
- Loteamento Poffo com 450,00m2 - R$ 6 mil + financiamento;
- Loteamento D, Olga com 364,OOm2 - R$ 9 mil;
Coloninha -Rua Síl via João Zimmermann com 356,50m2 - R$ 8 mi I;
-Rua Imbituba com 2.368,00m2 - R$ 30 mil;
- Rua Amoldo Koch com 461.46m2 - R$ 15 mil;
Rod. Jorge Lacerda -Terreno com 3397,OOm2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 35 mil;
Rod, FranciscoMastela - Terreno com 7,924, 14m2 - Próx. Centro - R$ 87 mil;
- Terreno com 8,492,55m2 - Próx. Centro - R$ 93 mil;
Arraial dos Claudinos - Sítio com 107,000,001112 - 09 ha de arrozeirais - casa de alvenaria com 120,00m2 - 200 metros da
Rod, Ivo Silveira,

Av. das Comunidades 310 - Sala 202 - Centro - Gas a,r':- Fone: 332-1074
I, "

Banqalô
Imóveis Ltda

. Compra - Vende - Troca e Financia
Carros novos e usados em até 48 x

S 10 - 2.25 Branca G 00
Pálio EX4p Cinza A 00
Gol special Vermelho G 99
Uno Mille EX Branco G 99·
Fiorino Furgão 'Branca G 97
Pálio ED Azul G 97
Corsa Super Branco G 97
F 1000-HSD-XL. Preta D 97
Seat lbiza Cornpl, Azul G 97
Uno Miller SX 4 P Branco G 97
Tempra SX 16 V Azul G 97
Corsa GLS WD Prata G 97
Saveiro CL 1.6 Vermelho G 98
Gol Plus Branco G 96
Gol1000 Branco G '96
Renault Twinjo Preto G 96
F 1000 S Branca G 95
M Benz MB 180 D Verde D 95
CorsaWind Vermelho G 95
Escort Hobby Azul G 94
Chevette L Prata G 93
Santana GLS Vermelho A 89
Uno S Branco G 89
Parati CL Bege G 89
Gol GTS Preto A 88
Fiorino 1.5 Branco A 88

Opala Comodoro Dourado A 87
Fusca 1600 Branco G 86

Jipe Amarelo G 80

Toyota Bandeirante Verde D 74
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14-A Metas

Veículos

Vende-se fusca ano 79,
modelo 80. Valor R$
2.200,00. Inf. 332-9275
com Maycon.
Vendo ou Troco por Moto
- Brasilia ano 74/74 ótimo
estado de conservação. Va
lor R$ 1.800,00. Inf. pelo
fone 332-2300 com Hoan.

Vendo Fusca inteirão todo
reformado. Valor R$,
2.700,00. Inf. pelo fone
332-0495.

Vendo - Gol 81, verde me

tálico, ótimo estado de con

servação: ValorR$ 3.000,00
ou troca-se por Kombi. Inf.
332-4472 ou 9104-4727
com Luciano.

Vendo - Brasilia ano 80. Pre

ço R$. 2.500,00. Inf. 332-
5�49 Ou 9985-7712 com

Carlos.

Vendo D 20 ano 95, impe
cável. Preço a combinar. Inf.
332-5249 ou 9985-7712
com Carlos.

Vendo Gol CL 1.6, ano 92,
gasolina. Obs: com peque
nos reparos.' Valor R$
4.800,00. Inf. 332-0354.

Vendo ou troco por Moto,
Fusca ano 81. Inf.

91022567. com Jean.

Compro Fusca em mau es

tado de conservação ou com
os documentos atrasados.

Pago a vista. Informações
91022567 com Jean.

Imóvel/Aluguel
Vende-se casa de 120m2, na
Margem Esquerda. Aceita
se carro ou terreno como

, parte do parcelamento. In
formações 332-3094 com

Joceli.

Vendo - Casa mista de dois

pisos, localizada no 'Lotea
mento Vila Isabel- Bateias,
área comercial (30-14). Va
lor a combinar. Informações
332-7463 - Carmelino.

-

Vendo - Casa mista com dois

pavimentos. Localizada na

Rua Ema Reinert, 142 -

Bairro São Pedro. Informa

ções pelo fone 332-1164
com Maria após as 17 :00

horas ou finais de semana.

Alugo - Galpão com 600m2
em amplo terreno, localiza
do no inicio da Rua Frei

Solano. Inf. 332-5746.

Vende-se casa na entrada do

bai rro Gas parinho com

110m2 terreno com 1.190

m2 3 quartos. Inf. 332-3124.

Vende-se terreno medindo
40.000 m2, terra com lagoa
próximo à Capela Santa
Luzia. Inf. pelo fone 9104-
4876.

Aluga-se salas para escritó
rio na Coronel Aristi-liano
Ramos. Inf. pelo fone 332-

5746.

,>.

Aluga-se: Galpão com

mezanino à 100mts da Ro-
-

dovia Ivo Silveira. Inf. pelo
Vendo Fusca ano 80 em fone 332-5746.
ótimo estado. Preço R$
3.000,00. Inf. 332-3837.

Troca-se Fusca ano 72, em
bom estado de conservação
por máquina de costura

indústrial ou a combinar. Inf.
332-9438 com Maria
Amélia.

-

Vendo ou troco - Casa mis-
ta com dois quartos na Mar

gem Esquerda por casa no

Bairro Sete de Setembro.
Inf. 332-6421.

Vende-se ou Troca-se - Casa
de alvenaria com 120m2,

. localizada na Rua José
Vendo - F 1000, ano 95

HSD, disiel, cor azul, banco
de couro, roda, estribo,
protetor caçamba, lona ma

rítima. Preço R$ 30 mil. Inf.
9112-4000 com Pompeu.

Vendo - Corsa Super Sedan,
ano 99, com trio elétrico, aro
e liga leve. Inf. 332-0837.

Vendo - Moto CG 125, ano
2001 com 3.000Km. Inf.
332-5378.

Vendo Escuter Sundowen,
90 cilindradas, ano 95. ótimo
estado. Inf. 9124-3645 com

Kátia.

Wanzuit, 69 por casa em

Blumenau. Inf. 332-5686-
334-1499.

Aluga-se - Casa com 127
m2 com 3 quartos, gara
gem. Localizada na rua

Angelina Müller n°, 200
- Bairro Sete de Setem
bro. Inf. 9953-2364, 387
- 2200 com Lilian.

Aluga-se - Sala comerci

al na Doralício Garcia,
179,medindo 125m2. Inf.

332-5746.

CL1tS5IFICADOS

Vendo - Terreno no centro,
exelente localização, livre de
enchente. Medindo 15x25m.
Inf. 332-1311 ou 9.124-

1104.

Barbada - Vendo terreno

1.800m2 (30x60) com casa

mista de 3 quartos, 2 banhei
ros, sala, coiinha e garagem.
Rua Itajaí, n° 1637. Livre de

enchente. Preço a combinar.
Inf. 332-0682 ou 99736175
com Walter.

Aluga-se - Kitinete no Bair
ro Sete de Setembro. Inf.

332-5563 com Sônia ou

Olivia.

Aluga-se - Ótimo aparta
mento no Bairro Figueiras,
contendo dois dormitórios,
sacada e garagem. Sem con

domínio. Valor R$ 230,00,
Inf. 335-0080.

Aluga-se Sala comercial em
frente ao Colégio Frei

Godofredo, no .Bairro Sete
de Setembro na RuaManoel
B i tencurtm 225. Preço
160,00. Inf.. 332-0662 com

,

C�lia.

Vende-se ou troca-se por
carro, casa no Barracão.
Casa dematerial, com 70m2
em frente ao Posto Barracão,
a 500 metros do asfalto. Va
lor a combinar. Aceito qual
quer negócio. Inf. 9952-
l76& com Nelson.

Vende-se casa com 120m2
de a�yenaria naMargem Es

querda. Aceita-se carro ou

terreno. Inf. 332-3094 - JÔ.

Vende-se - Terreno medin
do 2.000m2 com casa de al
venaria de dois pisos, loca
lizada na Rua Olga Bohn, n°
631, próx. a Vineplast. Inf.
332-3725.

Vende-se - Terreno 15x8 no

Bairro São Pedro - Livre de

enchente.PreçoR$ 1.400,00.
Inf. 332-5188 com Inês.

Vendo- Uma casa nova con

tendo dois quartos, sala co

zinha, banheiro com

blindex, garagem, churras
queira e área de serviço. Ter
reno medindo 500m2, loca
lizada na Rua JoséMondini,
420, bairro Águas Negras.
Próx. de creche, ponto de
ônibus e mercado. Rua cal

çada. Preço R$ 65 mil, acei
ta-se proposta. Inf. 332-9365
ou 322-7963.

Vendo casa de alvenaria lo
calizada na Rua Jacob
Müller, 160, Bairro Colo
ninha. Contendo 3 quartos,
sala, cozinha, banheiro,
churrasqueira e garagem.
Inf. 332-6160.

Empregos

Procuro vaga para traba

lhar de motorista, carteira
AB, curso direção defensi
va e atendimento ao cliente.

Experiência de dois anos na
Lince. Inf. 332-5421 com

Sérgio.

EletricistaAutônomo, par
te elêtrica e Hidráulica. In

formações pelo fone 332-

7241 ou 91233847 com

Adilson.

Vaga para vendedor domi
cílio. Rua Vereador Augusto
Beduschi, 127, sala 15 l°

andar. Fixo comércio mais

comissão. Inf. 332-6891

com Jorge ou Sônia.

Técnico Industrial- Ofere

ço-me para trabalhar em

malharia. Inf. 91046663

com Bruno Souza.

Ofereço-me para traba
lhar de motorista em em

presas, escolas, particular ou
outros fins. Dirijo todos os

tipos de automóveis, inclu
sive moto. Apenas não diri

jo carreta. Entrar em contato

pelo telefone 332-69-96.

Diversos

Vende-se - Antena para
Cecular. Preço R$ 150,00.
Vídeo Philips, 4 cabeças
usado. Preço 150,00. Inf.
91127108 com Alex.

Vendo - Andador usado.

Preço R$ 20,00. Inf. 332-
7099 com Ângela.
Vende-se 10 máquinas de

escrever O li vetti

Remington. Preço 70,00 ca

máquina. Inf. 332-1413 com
Angelo.

Vendo dois pares de aliança
em ouro 18. PreçoR$ 45,00.
Inf. 335-0080.

Vendo - Cavalo Manga Lar
ga, paulista, cor alasão

(avermelhado), idade 9 anos .

Valor a combinar.Inf. 9981-
1358 com Marcos.

Compro - Peças para voyage
85, porta completa,
parabrisa, painel. Inf. 9103-
6475 com Marcos.

Promoção: Casinhas de ca

chorro em fibra. Infomações
332-3777.

Vende-se Mesa de Bilhar

(Sinuca) Inf. 9963-7756
com Giovani.

Compra-se - GeladeirasUsa
das. Inf. 332-9955 com Pau

lo ou Tatiana.

Vende-se Cachorro Poodle
fêmea com chanpanhe, 1

mês. InÍ'. 332-4185 com

Sônia.

Vendo - Freezer 550L 4p.
horizontal Cônsul, semi
novo. Inf. 9963-7756 com

Giovani.

Problemas com seu compu
tador? Fazemos manuten

ção, buscamos no local. In

formações 332-9467.

Vendo - Equipamento para
sorveteria, máquina GGSA

semi nova, dois freezer e

complementos. Tnf. 332-

6293 com Hugo

Lavação Avenida - Fone

91222702.

Vendo - Máquina Interlock
Siniba - Máquina Overlock

Fomax em ótimo éstado de

conservação. Inf. 332-3050
com Beto.

Vende-se - 1.500 telhas Por

tuguesas Icor pinhãol
esmaltadas, embaladas. Inf.
99970268.

Vende-se - Docinhos casei

ros. Rua Itajaí, 2225. Inf.
332-2592.

Fretamento - Gaspar -

Univali. Inf. 332-1047 ou

9953-5193 com Sérgio.

Para comprar, reformar

ou construÍr o seu imóvel
consulte-nos. Crédito de 20
a 150 mil. Parcelas a partir
de R$ 212. Autorização do

Banco Central. Inf.

91047915 ou 3822492 com

Lizandra.

Vendo - Aparelho de

som para carro - 2 Subi

Pioner, 2 carnetas

Selenium - 1 módulo

Rodstar lOOOW. lnf.

99797222 com Cleiton

Vende-se ar condicionado

7.500 Consul, reverso, semi
novo. Preço a combinar. Inf.
9963-7756 com Giovani.

Bordadeira Profissional -

Ponto cheio, já bordou vári
as toalhas para festas e clu

bes de mães. Bordo todos os

tipos de motivos. Informa

ções com Amélia de

Amorim, telefone 332-1201,
Gaspar Grande.

Vendo - Uma barraca de

camping semi-nova para 5

pessoas. Valor R$ 250,00.
Inf. 332-4011 com Wilson.

Bordados - Em ponto cheio
ou em ponto cruz, feitos a

máquina computadorizada.
Bordo em toalhas de banho,
rosto, lavabo e fralda para
crianças. Inf. 324-1413

(Blumenau) com Dalva.

Chocolate Caseiro - Traba
lho com a marca Garoto,
para todas as ocasiões. Ani

versários, despedidas de sol
teiro, batizado e outras fes
tas. Agora na Páscoa, moti
vo de formas especiais. Vale
conferir os preços. Inf. 324-
1413 com Louis.

Promoção de bateiras e

caiaques em fibras. Inf. 332-
3777.

Vende-se - Vídeo Cassete 4

cabeças em excelente esta

do de conservação.Preço R$
240,00 ou em condições. Inf.
91241104.

Vende-se - carretinha (de en
gate) térmica de fibra. Valor

a combinar. Inf. 332-4472

ou 9104-4727 com Luciano.

Vende-se - Ferramentas

completas para jardinagem.
Ótimo estado de conserva
ção. Valor a combinar. Inf.
332-4472 ou 9104-4727
com Luciano.

Vende-se Chaveiro Gaspar.
Inf. 332-5979 ou 91226670.

Negocia-se com Moto ou

Carro. Aceita-se p�oposta.

Vende-se Vitrini para loja -

marfim completa. Arara e

acessórios em ferro. Inf.
397-0635 ou 332-5722.

Vende-se anel de "lata cer

veja". Inf. 99755866 com

Anderson.
'

Vendo jogo de rodas e pneus

para D20, Aro 15, pneus
31xl0,5. Semi-novo. Tratar
com Charles pelo fone 332-

3089 após às 18:00 horas.

Compra-se máquinas de cos
tura. Falar com Beto ou

Cásio pelos fones 9982-

7997 19997-1032.

Procuro - Pessoas do Sexo

Masculino para dividir apar
tamento ou kitinete.lnf. 332-
2269 ou 332-3278 com Sér

gio.'

Brigadeiros - Para animar

festas nada melhor que bri

gadeiros, beijinhos, caju
zinhos ou dedo-de-sogra.
Com frutas ou puro. Tenho

várias receitas para todos os

gostos. Faço brigadeiro diet

também. Inf. 324-1413

(Blumenau) com Louis.

Vendo - 2.500 telhas usadas

e duas janelas com vidros

novos. Inf. 332-5211.
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M.elas

Sucesso!
A diretoria do Moto Clube de Gaspar

está de parabéns pelo sucesso do Enduro
Cidade de Gaspar. A equipe pegou jun
to e fez acontecer.

ESPORTES l:f-A
Renato Zimmermann �

Gaspar estréia com vitórias no bicicross
prova de ponta à ponta. Leandro Santos

de apenas 4 anos participou desta cate

goria e ficou com o 3° lugar.
Outro destaque foi o campeão Beta

Wenske que disputou a categoria Cruizer
35/39 anos, o gasparense não encontrou

adversários e venceu a prova com faci

lidade.
Junior Pereira competiu na catego

ria Expert 20 anos e ficou com a segun
da colocação.

Outro Bom resultado da etapa, foi o
2° lugar de Lucas Santos, na categoria
Boys 7 anos.

D próximo compromisso da equipe
gasparense será nos dias 23 e 24 de fe

vereiro na cidade de Camboriú, onde

acontece uma prova intemacional, que
deve reunir grande número de pilotos do
Brasil e do exterior.

A prova é seletiva para o Campeona
to Mundial de Bicicross.

-

'.'.
.

.'
.

.

! Jhonatan estrela bem com a Kawasakí

'A Associação Gasparense de

Bicicross, começou bem a Copa
Malwee de Bicicross.

A 13 Etapa, disputada no último sá

bado na cidade de Jaraguá do Sul, con
tou com a participação de 16 pilotos de

Gaspar.
Entre os pilotos gasparenses, o des

No ar taque da equipe foi para a vitória de
Com muita simpatia e bom humor, o ; Rodrigo Riffel de 6 anos, que começa a

lageano Paulo Todeschini, o Paulão," se. destacar no cenário estadual, se tor

apresentador do programa CIA Liberda-
(
nando a grande promessa do esporte no

de, esteve na cidade acompanhando to- estado. Rodrigo conta com mais _ um

das as emoções do V Enduro Cid3de de i novo patrocinador, a JP Racing, além de

Gaspar. Para quem não pode compare- TalyMalhas, Recuperg e.Rephinaria Bar
cer ao evento, é conferir nos próximos ; e Boate. O jovem piloto gasparense dis

programas exibido aos domingos às puta a categoria Boys 6 anos e_venceu a

10:30 horas pela Rede Sul TV.

A volta de Bill

Depois de um tempo afastado das

pistas. O piloto Luiz Fabiano da Silvá, o
Bill, se prepara para voltar a competir
nas provas de Jeep Cross.

Sem equipe definida, o piloto estuda

propostas, e garante que sua estréia vai

ser no JeepFest de Gaspar.

Bom começo
O pitoto Jhonatan Batista, não decep

cionou sua nova equipe, e estreou bem
correndo com a Kawasaki. No

Motocross de Verão disputado no últi

mo domingo no Paraná o gasparense fi
cou com a segunda colocação, atrás ape
nas do campeão brasileiro de Super
Cross Paulinho Satdle.

Edson Borges
O atleta gasparense, depois de se

apresentar naVila Belmiro, curte um pe
ríodo de férias em Gaspar O atleta vol
ta aos treinos no próximo dia 18, no iní-.
cio de março viaja para Arábia com a

equipe do Santos.

Disputando uma etapa do Motocross
.
de Verão, promovido pela Federação
Paranaense de Motociclismo, o piloto
Jhonatan Batista fez sua estréia na

Kawasaki, correndo em Guaratuba, li
toral paranaense.

Jhonatan praticamente tem acertado
seu contrato com a marca japonesa, que
já colocou à disposição do piloto uma

moto para treinos, e nos próximos dias
deve receber mais duas motos ..

Competindo na Categoria ForçaLi
vre Especial, o piloto conquistou a 33

colocação na primeira bateria da etapa.

Um pouco melhor adaptado com a

pista e com a moto, Jhonatan esteve bem
melhor na segunda bateria e ficou com

a segunda colocação, mesma posição
que terminou a etapa.

Para o piloto, opouco tempo com a

moto prejudicou muito a sua perfor
mance, "Eu recebi a moto na quarta e

viajei no sábado para competir", segun
do o piloto esta moto que está com ele
será uma das motos de treino, para esta

_

semana a Kawasaki deve mandar para
Gaspar uma moto 2002 e nos próximos
dias outra moto nova deve chegar.

Q�anto a sua permanência em

Gaspar, nada está definido, "Estou

aguardando o diretor de competições da

equipe que está no Japão, para me apre
sentar no Rio de Janeiro, enquanto isto
minha preocupação é só treinar", decla
ra Jhonatan.
-

A grande novidade da temporada de

motocross para este ano, é á transmis

são das etapas pelaRede Bandeirante de
Televisão, "As provas serão disputadas
em uma bateria de 35 minutos mais uma

volta, e todas as etapas serão transmiti
das pela televisão", explica o piloto.

Os atletas gasparenses representan-
) tes da Agecor (Associação Gasparense
de Corredores de Rua) e um represen
tante da Bunge Alimentos, participam
no próximo Domingo dia 17, da IX

Supermaratona Cidade do Rio Grande
Três opções (RS), a 300km de Porto Alegre.
O goleiro do infantil do Tupi, depois A prova única no Brasil reúne 400

do sucesso da temporada 2001, recebeu participantes vindos de diversas partes
várias propostas. Fábio Ristoff, pode ir do país.
para o Vitória da Bahia, Nacional de) i Com um total de 50mil metros, um
Uberaba (MG), ou ainda, permanecer no "

pouco a mais do que a maratona oficial
Tupi por mais um ano. que

_

é de 42.195m, serve-para muitos
Isto se não aparecer outra oportuni- atletas se prepararem para temporada.

dade para o jovem de 15 anos. E a gente Representando a Agecor, participam
torce para que aconteça o melhor! os atletas: Valmor Conceição, Francis

co Maba e Paulo Maba, e o represen
tante da Bunge Alimentos é o atleta Gil-

Rádio Sentinela do Vale
-

na INTERNETwww.braznet.com.br/sentinela

Dicas de Sites Interessantes:

www.braznet.com.br/gaspar
www.bn.com.br/radios-antigos
www.an.com.br/anagora

332-0783
332-1200

berto Manoel Coninck.
Vaimor Conceição, que participa da

prova pela segunda vez, considera mui
to difícil a competição. "É uma prova
muito longa e que exige muito dos atle

tas", declara o corredor que ficou com

o 6° lugar na categoria Pré-Veteranos
na edição do ano anterior.

Para os atletas gasparenses, esta é a

Segunda prova da temporada, no dia 3 1

de janeiro foi a abertura do calendário
de provas do Bela Vista Country Club.

Com percurso de 5.250metfos, a

prova disputada no circuito interno do

clube, deu a Gilberto Conick o segun
do lugar e a Valmor Conceição o sexto

lugar, ambos na categoria pré-vetera
nos.

Maba representante da Agecor

Ind. e Com. de Plásticos Ltda.

_":-. (Embalagem.
Rua Itajaí. 404 - Centro. Gaspar - CEP: 89110-000. Fone: 332-5400
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Metas

A grande festa do Enduro Cidade de Gaspar

O último final de semana, foi de fes� para o espor
te gasparense.

A abertura do Campeonato Catarinense de Enduro,
trouxe à Gaspar, mais de 100 pilotos de várias partesdo estado e de estados vizinhos.

Os treinos iniciaram no sábado com o reconheci
mento da pista montada nas dependências da bela
Cascata Bem-Bem no Arraial.

Com percurso de 4 km a pista, passa por morros
riachos, mato, variando percursos de altas e baixas ve
locidades, 0- que levou muita emoção ao público pre
sente.

A etapa gasparense por sua pista e sua organizaçãoé considerada pelos pilotos como uma das melhores
provas do campeonato.

No domingo pela manhã, a primeira prova da etapa
a Categoria Light reuniu 31 pilotos.

Gerson Ledra de Lontras, que ficou com o 3° lugar.
no ano passado, venceu a prova, Jairo Celva de
Guabiruba ficou em segundo, Xavier Canas de Itapemafoi o terceira, com a quarta e quinta colocações, fica
ram os pilotos de Gaspar, Sérgio Muller e Nelson
Isensee, respectivamente.

A Segunda prova do dia, foi a 1 a Bateria da Força

Livre Especial, as emoções ficaram por conta da dis
puta pela primeira posição entre Avacir Chaves de
Joinville e Luiz Carlos Franz de São Bento do Sul,
vencedor do ano passado.

Depois de liderar a prava por três voltas, Franz.perdeu a posição para Avacir que terminou em primeiro e
Franz em segundo, o terceiro lugar ficou com o piloto
Humberto Cadore Filho de Itapema, o gasparense Pablo
Reinert ficou com a sa colocação.

Na categoria Força Livre Nacional a festa foi
gasparense. Depois de cair na largada o piloto Jean
Isensee, largou em último lugar, fazendo uma corrida
e recuperação Jean voltou a cair. Disposto a começar
bem a temporada 2002, Jean deu um show de pilota
gem para vencer a prova em grande estilo. Para o pilo
to, a prova não poderia ter sido melhor, ''Larguei em
último e consegui vencer a prova, é muito importante
começar a temporada marcando pontos" avalia Jean.
A Segunda colocação da prava ficou com o gasparense
Sérgio Avancini, Antônio Carlos Celva de Guabiruba
ficou com a terceira colocação.

Na categoria Over, a vitória foi do piloto de Rio do
Sul Celso Tomazoni, Alécio Loschner de Guabiruba
ficou em segundo e Gilmar Schwamberger ficou com
a terceira colocação.

Pela categoria Júnior, o piloto Luiz Carlos Franz
de São Bento do Sul, venceu a prova, mas foi penalizado por cortar o traçado da pista na largada e perdeu a.

posição para o segundo colocado, Avacir Chaves de
Joinville, com a terceira posição ficou o piloto Sérgio
Augusto Klauman de Rio Negrinho.

Eduardo Fantoni de Gaspar, ficou com a quarta co
Iocjção.

As máquinas voltaram à pista para a segunda bate
ria da Força Livre Especial. Inconformado com a pe
nalidade da prova anterior, o piloto Luiz Carlos Franz,
travou um grande duelo
com seu principal ad
versário, Avacir Chaves
de Joinville. A vitória
foi de Franz que além da
bateria, ficou com o pri
meiro lugar na etapa de
Gaspar, Humberto
Cadori Filho de
Itapema foi o terceiro
colocado. O destaque da
prova ficou por conta do
piloto de motocross ����IfiiiI,.;..,::i.2dGE:3m..:J2.:.:._.j
Pablo Reinert. Partici- Paulão da Cia Liberdade
panda da prova para acompanhou o evento

prestigiar o evento, Pablo fez uma boa corrida e ficou
com a quarta colocação. Além de agradar ao público,
o gasparense chamou a atenção de Marcelo Quelho,
piloto da equipe CDI Competições que esteve em

Gaspar acompanhando o evento.
A equipe do programa Cia Liberdade, sob a coor

denação de Paulo Todeschini, o Paulão, esteve na ci
dade, acompanhando o evento. O Enduro Cidade de
Gaspar deve ser exibido nos próximos programas que
é transmitido todos os domingos às 10:30 horas.

Segundo a diretoria do Moto Clube de Gaspar, mais
de IS00pessoas prestigiaram o evento que contou com
a participação de 117 pilotos.

Marcelo Quelho
o piloto Marcelo

Quelho, primeira sul
brasileiro a participar
do Raly Paris-Dakar,
esteve em Gaspar
acompanhando a eta

pa do estadual.
Recebido pelos

Diretores do CDI de
Gaspar, escola de
informática e idiomas 71"
que patrocinou o

evento, Marcelo
Quelho ficou satisfei
to com o que viu em L__ _j_-=-_;"""'��II!:!ll�c.l___Ii

Gaspar, "Estamos montando uma equipe para disputar
o Raly dos Sertões, e minha vinda à Gaspar é buscar
dois pilotos de Santa Catarina para integrar nossa equi
pe", declara Marcelo, que elogiou o piloto gasparensePablo Reinert, "Este menino me chamou a atenção,ele anda muito bem".

Analisando o motociclismo no Brasil, o piloto acre
dita que. o crescimento domercado, oportunizou o de
senvolvimento dos piloto brasileiros, "Havia um tem
po em que tudo que você queria, tinha que mandar
buscar fora, hoje temos acesso a tudo", segundo ele, o _

Brasil tem pilotos para disputar de igual com os de
fora.

Em sua participação na última edição do Raly Pa
ris Dakar, 'o piloto sofreu um acidente no sexto dia de
competição. No trecho que passava porMarrocos,Mar
celo sofreu uma queda, fraturando clavícula e coste
las, obrigando-se a abandonar a prova.

Marcelo que corre há 18 anos, elogiou o evento de
Gaspar.
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